

Mualem Minta PA dan KPA Aceh Tamiang Menangkan Armia Pahmi-Ismail

Category: Politik

written by Redaksi | 15/11/2024



ORINEWS.id – Ketua Umum Partai Aceh (PA), Muzakir Manaf atau yang akrab disapa Mualem menginstruksikan jajaran PA dan Komite Peralihan Aceh (KPA) di Aceh Tamiang untuk mendukung dan memenangkan pasangan calon (paslon) bupati dan wakil bupati Armia Pahmi-Ismail.

Mualem juga menegaskan pentingnya menjaga kesolidan dalam mendukung pasangan calon yang diusung Partai Aceh. Menurutnya, memenangkan Armia Pahmi-Ismail dan pasangan lain yang didukung PA merupakan prioritas utama yang harus diperjuangkan secara kolektif.

“Kita semua harus komitmen memenangkan pasangan Armia Pahmi-Ismail, begitu pula dengan calon-calon lain yang diusung Partai Aceh. Ini adalah tanggung jawab bersama untuk menciptakan kemenangan bagi PA,” ujar Mualem, kepada awak media, Jumat, 15 November 2024.

Selain itu, Mualem meminta seluruh elemen PA di Aceh Tamiang bekerja maksimal dalam mendukung kampanye pasangan Armia Pahmi-Ismail. Dia yakin, bahwa kemenangan Armia Pahmi-Ismail akan membawa perubahan positif bagi masyarakat Aceh Tamiang.

Lebih lanjut, Mualem mengatakan bahwa visi, misi, dan program pasangan tersebut sangat sejalan dengan visi, misi, dan program kandidat gubernur dari PA, yaitu dirinya bersama Fadhlullah atau Dek Fadh. Program-program tersebut mencakup hal-hal konkret demi masa depan Aceh, terutama dalam hal syariat Islam, keistimewaan Aceh, ekonomi, dan pembangunan. Visi, misi, dan program Armia Pahmi-Ismail juga dinilai selaras dengan hal tersebut.

“Visi, misi, dan program Armia Pahmi-Ismail sangat sejalan dengan program pasangan calon gubernur Muzakir Manaf dan Fadhlullah, khususnya terkait syariat Islam, keistimewaan Aceh, ekonomi, serta pemerataan pembangunan,” ujar Mualem.

Terakhir, Mantan Panglima GAM itu kembali menekankan pentingnya soliditas kader dan simpatisan PA serta KPA di Aceh Tamiang untuk memenangkan Armia Pahmi-Ismail sebagai bagian dari instruksi yang harus dijalankan demi kepentingan bersama.

“Ini adalah arahan untuk tetap solid dan kompak dalam memenangkan kandidat yang diusung Partai Aceh. Oleh karena itu, jajaran KPA, PA, kader, dan simpatisan di Aceh Tamiang harus konsisten dan komit mendukung kemenangan Armia Pahmi-Ismail,” tutup Mualem.

Sementara itu, Armia Pahmi juga mengatakan, dirinya bersama tim juga akan berupaya semaksimal mungkin untuk memenangkan Muzakir Manaf dan Fadhlullah atau Dek Fadh sebagai gubernur dan wakil gubernur Aceh pada Pilkada 2024.

“Terima kasih atas dukungan Mualem kepada Paslon Armia Pahmi-Ismail. Kami bersama tim juga akan bekerja keras memenangkan Mualem-Dek Fadh,” demikian, katanya.[]